

La Lettre

N°6

Bulletin de liaison de l'Association pour la Mémoire Ouvrière et Industrielle du Bassin Creillois

En avant la mémoire

Reportée l'an dernier faute de moyens financiers suffisants, l'exposition consacrée aux écomusées de l'Oise et à notre propre projet d'écomusée de la mémoire ouvrière et industrielle du bassin creillois, aura lieu cette année à La Faïencerie-Théâtre, scène conventionnée de Creil du mercredi 27 novembre au samedi 7 décembre.

Nous aurons ainsi le plaisir de nous retrouver à l'occasion de cette manifestation, pour faire plus amplement connaissance, mesurer le chemin parcouru depuis deux ans, témoigner des difficultés rencontrées, évoquer le chemin qui reste à parcourir, échanger des idées qui nous permettront d'associer et de mobiliser toujours plus nombreux les habitants du bassin creillois autour de son passé et de son avenir.

C'est en tout cas le sens de notre exposition. A l'aide d'illustrations, de témoignages, de documents, de machines et d'objets manufacturés, celle-ci s'attachera à montrer l'importance et l'intérêt du patrimoine industriel du bassin creillois, tout en soulignant, avec l'aide de nombreuses entreprises locales, qui ont bien voulu se prêter au jeu, que le dynamisme industriel n'est pas lui du passé. Il est toujours bien présent dans notre agglomération.

L'autre partie de l'exposition sera consacrée aux écomusées de l'Oise qui sont nombreux dans le département : musée de la nacre et de la tableterie à Méru, musée de la broserie à Saint-Félix, musée - conservatoire de la vie agricole et rurale à Hétoimesnil, musée de l'archerie à Crépy en Valois, pour ne citer que ceux-là. Grâce au partenariat avec nos amis de l'Ecomusée des pays de l'Oise, le public découvrira ainsi la richesse et la diversité du patrimoine ancien, ainsi que l'intérêt de le préserver.

L'exposition sera ouverte gratuitement du mardi au samedi de 10 à 12 heures et de 14 à 18 heures. Des démonstrations de fabrication de brosses et de dominos auront lieu respectivement les samedis 30 novembre et 7 décembre, l'après-midi. Vernissage, le vendredi 29 à 18 heures.